

www.schwaebisch-gmuend.de

Stadt Schwäbisch Gmünd

E-Tretroller Leihsysteme in
Schwäbisch Gmünd



E-Tretroller

- Angebot zur Bewältigung der „letzten Meile“
- Abstellplätze sind für die Anbieter bindend, Standorte müssen täglich kontrolliert werden
- In Abstellverbotszonen kann der Roller durch den Kunden nicht zurückgegeben werden, ansonsten Rückgabe im gesamten Stadtgebiet möglich
- Fahren in der Fußgängerzone soll freigegeben werden
- Start ist für Ende März geplant
- Anbieter müssen eine Sondernutzung beantragen, die für ein Jahr erteilt wird → Möglichkeit nachzusteuern

Abstellstandorte und Abstellverbot

